



19/12/2003

**PALABRAS DE SALUDO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO,
JOSÉ MARÍA AZNAR, EN VIDEOCONFERENCIA A LAS
FUERZAS ARMADAS ESPAÑOLAS EN MISIONES
HUMANITARIAS EN EL EXTRANJERO**

19-12-2003

SALUDO

Muy buenos días a todos. La verdad es que me alegro mucho de tener un año más la oportunidad de estar hablando con vosotros, de enviaros este mensaje y también de escuchar vuestros comentarios y vuestro mensaje.

Quiero primero felicitaros la Navidad, esta Navidad, y desearos lo mejor para el año nuevo, y quiero hacerlo especialmente sabiendo que estáis lejos de casa, en algunos casos muy lejos de casa; pero quiero que sepáis que debéis sentirlos acompañados de corazón por todos los españoles que están a vuestro lado y que, sinceramente, desean en esta Navidad manifestarlo muy especialmente, junto con sus mejores deseos para el Año Nuevo.

Quiero deciros un mensaje bien sencillo, mensaje de gratitud y mensaje de ánimo. Gratitud por vuestro esfuerzo; gratitud porque a través de vuestro trabajo, a través de vuestra dedicación, de vuestra entrega, sois absolutamente decisivos para que España cumpla con sus responsabilidades internacionales.

Trabajáis y trabajamos por un mundo más libre, más estable y más seguro; y trabajáis y trabajamos porque en las zonas en las que estáis pueda existir más estabilidad, más convivencia, más libertad. Pero también quiero deciros que trabajáis y trabajamos porque las libertades, la estabilidad, la seguridad, la democracia, los valores y los principios en los cuales los españoles fundamentamos nuestra convivencia sean también salvaguardados.

Ésa es una tarea muy digna y es una tarea, sin duda, que merece la pena ser agradecida y ser respaldada. Asegurando la paz, estableciendo la paz, en las zonas en las que estáis, estáis también trabajando por la libertad, por la paz y por la seguridad de los españoles.

Y estáis plantando cara, con valor y con coraje, a la mayor amenaza que tiene el mundo hoy que, sin duda, es la amenaza terrorista. Esa amenaza se ha cobrado víctimas españolas, se ha cobrado la vida de compatriotas nuestros a los cuales yo quiero honrar

y recordar, a ellos y a sus familias. Dieron generosamente su vida por nuestro país; dieron generosamente su vida cumpliendo con su responsabilidad, con valor, con coraje, con determinación, y siempre estarán en nuestra memoria. Nunca olvidaremos el esfuerzo, el trabajo y la entrega que pusieron en las tareas que les fueron encomendadas.

Estáis, y me consta, cumpliendo vuestros objetivos en los distintos lugares en los que os encontráis. Sé muy bien que, si hablamos de Kabul, ya no existe allí una tiranía talibán; sé bien que la convivencia mejora en Kosovo, que las cosas se normalizan en Bosnia o que en Diwaniya la vida cotidiana cada vez se aprecia más en la normalidad. Y que los que estáis en lugares más lejanos, bien en Djibuti o en la mar, en la fragata "Victoria", o en la Antártida, también estáis cumpliendo correctamente vuestros objetivos.

Quiero agradecerlo porque es un trabajo al servicio de nuestro país, al servicio de España, que es el trabajo más importante que podemos todos realizar.

Por lo tanto, al final quiero deciros: os animo, os respaldo y os apoyo; os animamos, os respaldamos y os apoyamos. Y estamos muy orgullosos de vuestra tarea.

Mucha suerte, muy Feliz Navidad y un gran Año Nuevo para todos.

DESPEDIDAS

Muchas gracias, Coronel. Muchísimas gracias y un fuerte abrazo para todos. Enhorabuena por el trabajo que están realizando, que es sencillamente estupendo, y espero que lo podamos seguir realizando cada vez con renovados entusiasmos y cada vez cumpliendo nuestras metas con más celeridad y con más rapidez. Es muy difícil, pero estoy seguro de que lo vais a seguir intentando. Muchísimas gracias.

General, muchas gracias. Lo primero que quiero hacer es agradecer el trabajo de su antecesor y el trabajo de la Brigada Plus Ultra 1, que ha realizado un trabajo extraordinario, dirigida por el General Cardona. Le quiero felicitar sabiendo que se ha hecho cargo del mando hace muy pocos días y desear el mejor de los éxitos a usted, General, y a todos los que forman parte de la Brigada Plus Ultra 2. Quiero decirles claramente que están trabajando por una causa justa y que están trabajando por una causa que tendrá un reconocimiento a favor de un pueblo y a favor de la seguridad y de la estabilidad del mundo. Esa causa justa merece la pena y en esa causa justa, en la que compartimos los esfuerzos con muchos otros países, pero especialmente, como usted ha citado, con nuestros hermanos iberoamericanos, sí les pido que también les traslade a ellos mi gratitud y mi felicitación. Y a todos los que están allí, la mejor de las suertes, la mejor de las fortunas, pues estoy seguro de que, con su entrega y con su capacidad, van a conseguir todos sus objetivos. Muchas gracias por el trabajo que hacen.

Muchas gracias, Teniente Coronel, y un saludo muy cordial a todos. Sé que el Ministro de Defensa ha estado con vosotros hace unos días. Le pedí expresamente que trasladara también de mi parte un mensaje de reconocimiento y de apoyo; pero hoy lo quiero hacer personalmente, porque la tarea que estáis realizando es una tarea encomiable, que la hacéis brillantemente y por la cual, sinceramente, os quiero felicitar. Sé que no es fácil la tarea que tenéis entre manos; pero sabéis todos que con la confianza que hay en vosotros, junto con el resto de fuerzas que forman parte de esa gran fuerza multinacional que hay en Afganistán, tenemos grandes esperanzas en la estabilidad, la

convivencia, la libertad también en ese país, puedan abrirse camino. Os veo bien, os veo muy bien de ánimo y me alegro mucho de que así sea, y os pido que lo mantengáis, por favor, en una tarea que todos apreciamos, que todos apoyamos y en la que deseamos el mejor de los éxitos.

Muchas gracias, Comandante. Quiero decirle que la tarea que ustedes desarrollan en la Operación "Libertad Duradera" es una tarea muy importante, porque es la tarea de la lucha y de la vigilancia contra cualquier posible acción terrorista, contra las complicidades, contra las conexiones de eso que es la principal amenaza del mundo. Quiero que sepan que apreciamos mucho y que nos sentimos muy unidos, a pesar de la lejanía, a todo lo que ustedes están haciendo. Le ruego que traslade a toda la dotación y a todos lo que están en la fragata mi más cordial felicitación una vez más. Hace pocos días tuve la oportunidad de estar con alguno de sus compañeros, recibiendo una nueva fragata precisamente para la Armada Española, la fragata "Juan de Borbón". Pero ésa es otra cosa. Lo importante es que seguimos mejorando nuestra Armada y que contamos con extraordinarios profesionales al servicio de nuestro país. Les deseo lo mejor y les doy las gracias por lo que hacen.

Muchas gracias, Comandante, y renovadas felicitaciones a usted y a todo el destacamento. Tienen ustedes la seguridad de que yo sigo su actividad cotidianamente, sé muy bien lo que hacen y sé muy bien la importancia de lo que están haciendo el Ejército del Aire y el destacamento "Altair" en Kuwait. Lo sigo cotidianamente y les animo a seguir con el mismo espíritu y con la misma intensidad del trabajo, que está rindiendo unos frutos excelentes. Todos nos acordamos de ustedes en estas fechas, todos les deseamos lo mejor y yo espero y deseo que el éxito siga acompañando también a nuestro Ejército del Aire, en este caso en Kuwait. Muchas gracias, Comandante.

Muchas gracias, Comandante, y muchas gracias a todos los que desde el "Gabriel de Castilla" están haciendo esas tareas de investigación. Les deseo lo mejor y me alegro de que reine un gran espíritu, una gran armonía y una gran intensidad en los trabajos que están desarrollando. Espero y deseo que cumplan los objetivos de investigación que tienen, y espero y deseo que, cuando vuelvan, me digan los resultados de sus investigaciones y de sus trabajos. Los veré con muchísimo gusto y tendremos oportunidad de cambiar impresiones sobre ellos. Muy feliz Navidad y mucho éxito en las tareas de investigación.